

日頃より、セブンイレブン笛吹高校前店をご利用頂き誠にありがとうございます。

緊急事態宣言が解除となり、いつもの日常が戻りつつありますが、まだまだ以前のような生活に戻るのには時間がかかると思います。希望を持って進んでいきましょう。

当店も、お客様の安全を第一に考え、感染防止対策を行ってまいります。

笛吹高校のみなさんにおかれましては、先生方、関係者はじめ生徒のみなさんは大変だと思います。

特に3年生にとっては、最後の1年であり受験を控え大切な時間が奪われ、また高校総体中止・甲子園中止等で輝ける場所が無くなってしまい、残念で本当に悔しい気持ちで一杯です。

でも、綺麗事に聞こえるかも知れませんがあなた達はまだ若い、未来がある。あなた達がやってきた事は無駄にはなりません。必ず活きます。
その想いは後輩達に伝わり引き継いでくれると思います。

まだ先が見えず手探りの状況が続き、不安やストレスを感じる事があると思います。こんな時だからこそ心にゆとりを持ち、お互いを思いやり気遣っていければと感じます。笑顔を忘れずにはね。

引き続き、当店も基本的な対策を徹底して出来る限り全力で営業していき、少しでもお役に立てればと思います。
これからも笛吹高校前店を宜しくお願ひします。

『いつか終わると信じて前へ進もう。

コロナなんか吹っ飛ばせ！！』

セブンイレブン笛吹高校前店